

#SÜD-OST 01. Juni 2021

Landesverband Sachsen-Anhalt begrüßt seine Neumitglieder

In den Pandemiezeiten müssen wir uns immer wieder etwas einfallen lassen, um mit unseren Mitgliedern in Kontakt zu kommen und vor allem auch zu bleiben. Dazu bieten wir individuelle Sprechzeiten an, laden zu digitalen Zusammenkünften ein, organisieren Seminare zu aktuellen Themen und haben uns jetzt etwas ganz Neues einfallen lassen: Eine digitale Begrüßung unserer neuen Mitglieder.



Was heißt das nun konkret?

Die Geschäftsstelle Magdeburg hatte im vergangenen Monat alle in diesem Jahr neu in unsere Gewerkschaft eingetretenen Mitgliedern ein Angebot zu einer digitalen Begrüßungsrunde gemacht. Claus Angermüller begrüßte am Tag der Zusammenkunft die Teilnehmenden dieser Runde. Neben unseren „Neuen“

waren das unter anderem die Bundesgeschäftsführerin, Cosima Ingenschay, der Vorsitzende des Landesverbandes, Dieter Posner, und der Leiter der Geschäftsstelle Magdeburg, Martin Kröber.

Unsere neuen Mitglieder sind, wie das bei den Eisenbahner*innen nicht unüblich ist, bundesweit im Einsatz, unter anderem auch in München. Das haben wir an den Themen festgestellt, zu denen wir Antworten geben konnten.

Die digitale Zusammenkunft bot so unseren neuen Mitgliedern die Gelegenheit, auf allgemeine und konkrete Fragen Antworten zu erhalten. Aber nicht nur das - unsere Sozialpartner waren auch mit „an Bord“.

Und da ist unser Angebot wirklich sehr vielfältig. Neben dem Fonds soziale Sicherung, der GUV/FAKULTA und der DEVK waren auch die Stiftungsfamilie BSW & EWH als Gäste mit dabei.

Im Rückblick: wir sind uns in der Auswertung der digitalen Begrüßungsrunde einig, dass wir diese Form beibehalten und pflegen werden.